
 

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行 ／ 社会福祉法人あぶくま福祉会 就労継続支援Ｂ型事業所 ほどはら授産所  

〒960-0657 伊達市保原町字中瀬町 100 ℡／fax 024-575-4355 

ほどはら 

７月１日（土）土曜利用日 ほどはら花市

ウィーク（最終日） 

７日（金）６月・７月生まれ誕生会 

６月分工賃支給日 

２１日（金）法人創立記念日 

「ジェラートのつどい」 

 

 

吉田雅哉さん  熊坂友輔さん  斎藤 満さん 

髙橋友美さん 

誕生日おめでとうございます。誕生会は、６月生まれの皆さ

んといっしょに７月７日に行います。お楽しみに 

  

お客様の車まで品物をお持ちする利用者さん 

毎年恒例のほどはら花市は、６月２６日から７月１日までの６日間、「ほどはら花市ウイ

ーク」として、毎日午前 9時半から約 2時間、一般販売を行いました。昨年は倉庫建設工

事のため開催できず、今年は２年振りの開催となりました。初日の２６日は好天に恵まれ、

約 30 人のお客様が訪れました。マリーゴールド、サルビア、ジニアなど１５種類の花苗

の中からお買い求めいただきました。みなさん、三々五々にご来場いただき、密にならない

状態で、ゆったりと植える場所をイメージしながら選んでいました。 

植える場所をイメージしながら花苗を選ぶ来場された皆さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

足元の悪いところ、お越しいただきました 

２日目以降、あいにくの梅雨空となり

ましたが、雨の中お客様が分散した形で

ご来場いただきました。花市ウイークで

は、テントの中で手工芸班の自主製品販

売コーナーを設け、刺し子布巾、トイレッ

トペーパー、鉢カバーなどの販売を行い、

花苗購入とともに多くのお客様にお買い

求めいただきました。期間中、約１５０人

の方々がご来場されました。ありがとう

ございました。 

社会福祉法人あぶくま福祉会 

理事長 

吉田修次郎 

再任のごあいさつ 

このたび、６月２３日の令和５年第３回あぶくま福祉会理事会において、理事長に再選いただきま

した。年度始めのご挨拶でも申し上げましたが、今年度の法人経営は大変厳しい状況にあります。そ

の中で利用者の皆さんが居心地の良い施設づくり、環境づくりを目指して、一つひとつ前進できるよ

う取り組んでまいりたいと思います。ご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 

大型ハウスの前に１５種類近くの花を並べました 

テントの中では、ラベンダーや刺し子布巾、鉢カ

バー、トイレットペーパーの販売も行いました 

お買い求めいただいた方へサービス苗

のプレゼントも 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

シリーズ 作業班訪問② 

手工芸班 
 

新年度が始まり、3ヶ月が過ぎようとしています。 

 今年度は、今まで行っていた作業の形式を破り、利用者の皆さんに作業班の枠を超えいろいろ

な仕事にチャレンジしていただいています。手工芸班内で刺し子を中心に行っていた方にもタ

オルの作業をしたり、段ボール班の作業やリサイクル班の作業も行っています。そのことで、他

の利用者さんの労をねぎらう心を育み、各人の可能性を広げてあげたいと思っています。現在、

タオルの作業がスムーズに入らなかったり、他の仕事の声がかかったりと、仕事の内容が変貌す

る可能性も考えられます。これから、作業内容が変化した際に直ぐに対応できる人間性を養えた

らと考えています。元々手先の器用なメンバーなので、期待に応えてくれるものと感じておりま

す。今後にご期待ください。 

 これからますます暑い日がつづくようになり、熱中症が懸念されたり、コロナウイルスやイン

フルエンザも流行していますが、施設内で体温管理・水分補給や手洗い・うがい・消毒を心掛け、

健康で安心して過ごしていただけるよう支援させていただきます。これからもよろしくお願い

いたします。             （手工芸班 管野富江生活支援員兼職業指導員） 

 

このコーナーでは、今年の作業班の活動の様子をご紹

介しています。第２回目は、手工芸班の皆さんです。 

手工芸班は、旅館のタオル袋入れやトイレットペーパー

包装などを行っています。 

手工芸班の皆さん勢揃い 

温泉タオル袋詰めをする利用者さん   刺し子縫いをする利用者さん トイレットペーパーの包装作業をする利用者さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会・評議員会で令和４年度あぶくま

福祉会事業決算報告を承認 

６月７日、本年第２回理事会をほどはら授産所食堂・休

憩室で行いました。吉田理事長のあいさつのあと八幡理事

が議長となり、はじめに報告案件として、評議員の辞任、

理事長及び業務執行理事の職務執行状況の２件を審議。議

案については、令和４年度事業報告、決算報告及び監査報

告、任期満了に伴う法人の理事・監事候補者推薦案などが

審議され、いずれの議案も原案どおり承認されました。 

 また、６月２２日には本年第２回評議員会（定時評議員

会）を同会場で行い、髙橋評議員が議長となり、はじめに

報告案件として、評議員の辞任について事務局から報告。

議案は、令和 4年度事業報告、決算報告及び監査報告、法

人の理事・監事の選任など３件の議案を審議、いずれの議

案も原案どおり承認されました。 
 

吉田理事長 熊坂業務執行理事を再選 
 

理事監事選任に伴い、翌 23日、本年第３回理事会が開

かれ、吉田理事長、熊坂業務執行理事が再選されました。

あわせて、だての郷施設長の異動案件も承認され、中木施

設長が退任し、熊坂久也氏が就任することになりました。 

慎重審議いただいた理事の皆様 

評議員の皆様にあいさつする吉田理事長 

編集後記 / 梅雨空が続いています。梅雨の合

間の中休みに猛暑になるというのが、今年の梅

雨の特徴でしょうか。早く梅雨が開けてほしい

と思う今日この頃です▼５月最終週の水曜日

は、チャレンジデーでした。伊達市は愛知県碧南

市とスポーツ活動参加率を競い、残念ながら負

けてしまいました。日頃からの運動は健康づく

りに役立ちます。この機会に運動の日常化をお

勧めします▼６月の最終週は「ほどはら花市ウ

ィーク」でした。雨、曇りの日が多かった６日間

でしたが、多くの皆さんにお買い求めいただき、

無事実施することができ、利用者さんにとって

市民の皆さんと交流ができ、有意義な行事とな

りました▼だて支援学校と附属特別支援学校か

ら実習生を迎え、いつもより賑やかな２週間を

過ごすことができました。二人とも３年生で、し

っかり実習に取り組むことができました。ご苦

労様でした▼さて、今月２１日、法人創立３４周

年の誕生日を迎えます。この日はジェラートの

つどいを開き、冷たく美味しいダブルのジェラ

ートをいただき、みんなで法人の誕生日をお祝

いします。利用者の皆さん、お楽しみに。来年は、

３５周年の節目の年お迎えます。引き続き皆様

のご支援・ご協力、どうぞよろしくお願いいたし

ます。(M) 


